
Ignacio Zamudio planea dos justas internacionales para equipo de marcha

- El coordinador nacional de la disciplina en CONADE destacó que México cuenta con nueve atletas con marca olímpica; señaló que planean asistir a competencias en España y Ecuador



Coordinador nacional de marcha, Ignacio Zamudio Cruz, en la CONADE.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
26 de marzo de 2021

Categoría
Comunicado

Como parte de la preparación a los Juegos Olímpicos de Tokio 2020, el coordinador nacional de marcha, Ignacio Zamudio Cruz, dio a conocer en la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE), que el equipo mexicano de la disciplina planea asistir a dos competencias internacionales; actualmente nueve atletas caminan con marca olímpica rumbo a la justa que se realizará del próximo 23 de julio al 8 de agosto.

“Estamos a la expectativa para asistir a otros eventos, tenemos una parada del Serial Mundial de Marcha, en La Coruña, España, en junio, y hay una Copa Panamericana de Marcha en Guayaquil, Ecuador, en mayo. Las competencias programadas han sido muy irregulares, muchas se han cancelado por el covid-19, pero parece que estas, si se van a llevar a cabo”, explicó el técnico nacional a la CONADE.

El ganador del Premio Nacional de Deportes 2018, en la modalidad de entrenador, recordó, que hace un año, inició un proyecto para la marcha nacional, por invitación de la CONADE. “Un proyecto que

implicara apoyar a todos, incluir a todos, dentro de las posibilidades y dentro de los programas que se tienen contemplados en la CONADE. Iniciamos con un análisis sobre la necesidad de volver a trabajar con escuelas, desde nivel básico, volver a hacer procesos de detección, trabajar bajo un sólo esquema metodológico de detección y desarrollo, esa es la primera parte”, resaltó.

“La segunda parte es ayudar a que todos los chicos que están con posibilidades de dar su marca a Juego Olímpicos cuenten con las herramientas necesarias”, agregó.





Respecto a los resultados que obtuvo México, hace unos días en el evento anual "Dudinska 50", que se efectuó en Dudince, Eslovaquia, se mostró positivo.

"Estoy muy contento porque en este primer evento que se realizó en Dudince, uno de los eventos de marcha clasificatorio a Juegos Olímpicos, dieron cuatro atletas más la marca, ya teníamos clasificados a cinco, entonces esto nos deja prácticamente con equipo completo, ya hay nueve plazas en todas las pruebas de marcha, se completa casi todo el equipo.

"Eso nos da la confianza de acercarnos con esos entrenadores, coordinar con ellos cuál es su proceso de preparación rumbo a Tokio, y seguirles dando las herramientas a los chicos, para que puedan continuar con su preparación de la mejor manera", puntualizó.

Respecto a Alegna González, a quien entrena, destacó que tuvo un buen resultado, pues ratificó su marca. "Para ella fue la segunda prueba, después de su cirugía de rodilla derecha que tuvo en el 2019, después se atravesó la pandemia del covid-19 y lo que nos hizo fue que se acumulara más tiempo sin actividad".

"Su primer 20K del año fue en Costa Rica, donde hizo una hora 34 minutos y éste es su segundo 20K donde ratifica y mejora un poco la marca, pero sigue en el proceso de adaptación competitivamente hablando y va muy bien", concluyó.

Compartir